
Ata da Trigésima Sexta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 13 de 

dezembro de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário 

Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve 

seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios 

n° 471/2021, nº 472/2021e nº 473/2021, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; 

do Ofício nº 469/2021, do Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº 

051/2021; do Projeto de Lei nº 051/2021, do Executivo Municipal; do Projeto de 

Resolução nº 007/2021, do Legislativo Municipal; do Parecer Conjunto nº 07/2021, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde a Assistência Social; do Parecer 

Conjunto nº 035/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamentos; 

do Requerimento nº 01/2021 dos Vereadores Ernani Bubniak, Nélio José Chiquito e 

Reinaldo José Franco Filho, dos Requerimentos nº 026/2021, nº 27/2021 e nº 28/2021, 

dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, 

ocorreu única e votação do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de 

Resolução n° 007/2021 do Legislativo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 07/2021, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde a Assistência Social. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de 

Lei nº 050/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre a adequação da 

Proposta Pedagógica Curricular Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 035/2021, das Comissões 

de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Resolução n° 06/2021, do 

Legislativo Municipal, cuja súmula altera a Resolução nº 005/2021 para suspender, por 

tempo indeterminado, os efeitos financeiros da Resolução n° 002/2021, conforme 

especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação do Requerimento n° 026/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

Jocemir Favaro, que solicitam a instalação de um redutor de velocidade na Rua das 

Indústrias. O Vereador Jocemir Favaro comentou que é mais um pedido da população onde 

tem o perigo pela alta velocidade que os veículos trafegam nessa rua. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 



01/2021, dos Vereadores Ernani Bubniak, Nélio José Chiquito e Reinaldo José Franco 

Filho, que solicitam a tramitação em regime de urgência do Projeto de lei nº 051/2021, de 

iniciativa do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de 

Lei n° 051/2021 do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 027/2021, dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, Jocemir Favaro, que solicitam envio de ofício a Sanepar. 

O Vereador Jocemir Favaro falou que a população de São Luiz do Purunã sofreu essa 

semana com a falta de água por isso o pedido do envio do ofício para que a Sanepar possa 

dar uma explicação a população. O Vereador João Carlos da Luz comentou que aconteceu 

o rompimento de um cano na quinta feira e pane na bomba, mas a Sanepar estava 

abastecendo com o caminhão pipa. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 028/2021, dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, Jocemir Favaro, que solicitam a ampliação ou construção 

de uma nova unidade de saúde no Bugre. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto 

falou que o posto do Bugre já foi ampliado, mas ainda é pequeno pela demanda que tem. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. A pedido do Senhor Presidente 

foi realizado a leitura do resumo dos atos administrativos da Câmara Municipal do ano de 

2021. Nas explicações pessoais o Vereador Nélio José Chiquito leu as principais ações 

e melhorias das Secretarias Municipais que ocorreram em 2021, também parabenizou o 

Prefeito / Vice-Prefeito, secretários, diretores e funcionários pela dedicação e trabalho 

realizado nesse ano de 2021. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto leu o processo 

do Ministério Público referente as lombadas na Avenida Aníbal khury. Também falou sobre 

o transporte público como que vai ficar a partir do dia 03/01/2022. O Vereador Nélio José 

Chiquito falou que em conversa com o Prefeito foi passado pela COMEC que vai ser 

resolvido esse problema. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou sobre a 

resposta do requerimento referente a instalação de um ponto de ônibus e uma lixeira, onde 

não precisa comprar e somente relocar um ponto e uma lixeira que não estão sendo 

utilizado na antiga creche. E tem uma dúvida sobre o projeto das gratificações que tem a 

função especial de motorista de ambulância ou quem vai ter o direito. O Vereador Nélio 

José Chiquito comentou que no Projeto não fala em cargo e sim em função que é exercida. 

O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou sobre o requerimento solicitando o 

impacto financeiro do aumento do vale refeição. O Vereador Jocemir Favaro comentou 

sobre as repostas e parecer técnico referente as lombadas. O Vereador Joel Bathke 

comentou que já existe uma licitação para readequação das lombadas. Nada mais 

havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Extraordinária para o dia 16 de 



dezembro de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, 

lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos 

demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, 

nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


